



# Interview de Patrick LECOMTE

## Président du HAC Cyclos

« Un club ou une association, n'est pas l'affaire d'un Président ou d'un Conseil d'Administration, c'est l'affaire de tous et ce sont surtout les adhérents qui par leur comportement et leur implication font la réputation et la qualité d'un club ».

Patrick, peux-tu nous parler de toi ?

Je suis né le 8 juin 1958 à Rennes. Après avoir pratiqué le cyclisme quand j'avais 12-13 ans, je me suis orienté vers le football pour suivre les copains avec l'idée de revenir vers le cyclisme un peu plus tard. Repéré par le Stade Rennais, j'ai rejoins ses rangs et oublié le vélo. Sans regret, puisque cela m'a permis de jouer à un très bon niveau et de côtoyer des joueurs qui ont fait ensuite de belles carrières professionnelles. Après avoir raccroché les crampons, je me suis lancé dans la voile : d'abord la régates puis la croisière avec en apothéose une traversée de l'atlantique sur un voilier de 10,50 m qui restera un de mes plus fort souvenir. Mais on revient toujours à ses premières amours et en 1992, j'ai repris le vélo seul d'abord puis en groupe à VEZIN LE COQUET avant de rejoindre le HAC Cyclos en 1999.

En dehors du vélo que fais-tu dans la vie ?

Je suis attaché territorial au Conseil Général d'Ille et Vilaine ou je gère une mission en charge d'acquisitions foncières.

Comment es-tu venu au HAC CYCLOS ?

Comme je l'ai déjà dit, pratiquant le vélo à VEZIN LE COQUET, commune limitrophe de l'Hermitage, j'ai été très vite attiré par le côté « sportif » des sorties du HAC et le nombre important d'adhérents (60-70 à l'époque).

En quelle année as-tu signé au club ?

En 1999, mais j'avais déjà fait quelques incursions dans le peloton du HAC auparavant.

Comment vois-tu ton rôle de Président au cours de cet exercice ?

Après les présidences de Jean-Paul et Michel, je crois que le club a atteint sa plénitude et qu'il serait prétentieux de prétendre faire mieux.

Dans un premier temps, je vais plutôt me concentrer sur la gestion de la section et plus particulièrement sur les problèmes de sécurité liés à l'effectif important.

Dans un second temps, il pourra être envisagé des actions pour asseoir la notoriété méritée du club.

Quels sont tes qualités et tes défauts dans la vie ?

Comme souvent les qualités peuvent également être des défauts. Je suis plutôt rigoureux voire exigeant, aimant les choses bien faites, la discipline, le respect des autres.

Et sur le vélo ?

Les mêmes.

Quelle est ta conception du vélo ?

Je n'ai pas une conception unique du vélo. Je crois qu'en fonction des circonstances, il faut s'adapter : se faire mal c'est bien, mais rouler tranquillement en regardant le paysage à aussi beaucoup de charme.

En dehors du vélo, quelles sont des autres passions ?

La voile, que je ne pratique plus assez à mon goût, mais on ne peut pas tout faire.

Quel sera ton programme pour la saison 2012 ?

Les courses UFOLEP, je n'ai jamais réussi à passer une ligne d'arrivée en tête et en 2012 je voudrais bien vaincre le « signe indien ».

J'ai également mis au programme du HAC Cyclos un tour du Tyrol où j'espère entraîner pas mal d'adhérents. Le voyage itinérant m'a toujours intéressé, c'est une manière de découvrir bien évidemment des territoires nouveaux mais aussi de mieux connaître les cyclos du club.

Combien de kilomètres parcours-tu dans une saison ?

En général entre 12 et 15 000 km, mais cette année je n'ai fait que 9 000 km.

A quelles manifestations cyclosporatives as-tu participé cette saison ?

Cette année, je me suis dispersé, ne sachant pas « où pondre l'œuf ». Après quelques courses UFOLEP, j'ai fait les brevets du PBP 200, 300, 400 et 600 pour finalement me rendre compte que ce n'était pas mon truc, tout du moins pas cette année. On verra peut être dans 4 ans.

Quels sont les sujets d'actualité qui t'interpellent ?

Comme tout le monde, l'avenir incertain est préoccupant. J'ai des enfants et maintenant 3 petits enfants et je suis persuadé qu'ils n'auront jamais la qualité de vie que nous avons eue.

Quel est ton plat préféré ?

Je suis assez viande rouge et j'ai vraiment un faible pour tout ce qui est bœuf. Mais je craque aussi beaucoup sur les fruits de mer, un beau plateau avec un petit vin blanc bien frais !!!!!

Et ta boisson préférée ?

Le vin, la bière et le whisky peut-être à cause de mes origines britanniques (à consommer avec modération).

Le dernier livre que tu ais lu ?

Assez passionné d'histoire contemporaine, je lis actuellement « Stalingrad » d'Antony BEEVOR.

Le dernier disque acheté ?

Je n'achète plus, je télécharge (légalement). Les derniers téléchargements Count Basie et Elie Fitzgerald j'ai un faible pour le jazz.

Pour terminer quel est le message que tu voudrais faire passer à tous les adhérents du HAC CYCLOS :

Qu'un club ou une association, n'est pas l'affaire d'un Président ou d'un Conseil d'Administration, c'est l'affaire de tous et ce sont surtout les adhérents qui par leur comportement et leur implication font la réputation et la qualité d'un club.

---

Propos recueillis le 03 Décembre 2011 par Patrick MOQUET